
Projekt: Brunnen – Zisterne - Bewässerung – KW 23 

Am Mittwoch 05.06.2019 erfolgte die Ausschalung der Zisterne. 

Am Donnerstag den 06.06.19 wurde durch die Firma BFI die Brunnenpumpe sowie der Bohrkopf im 

Brunnenschacht installiert und die Leitungen provisorisch im Pumpenhaus angeschlossen. 

Anschließend wurde ein Pumpversuch gestartet um zu prüfen ob alles in Ordnung ist und ob die 

Pumpe richtig herum läuft um das Wasser aus der Tiefe in die Zisterne zu fördern.  

 

Am gleichen Abend wurde dann das Brunnenwasser wieder aus der Zisterne herausgepumpt um die 

Zisterne nach der erfolgten Ausschalung einmal richtig zu säubern. 

 



Weiterhin wurde zugleich an den Einläufen des Brunnenwassers sowie der Notspeisung mit 

„Gemeindewasser“ die notwendige Verrohrung für den sanften Wassereinlauf vorgenommen. 

Zudem wurde ein Rohr in der Zisterne angebracht um dort später die notwendige Verkabelung der 

Schwimmersensoren, die das Ein- und Ausschalten der Brunnenpumpe steuern werden, anbringen zu 

können.  

 

Am Samstag 08.06.2019 erfolgte ein weiterer Arbeitseinsatz.  

An diesem Tag wurden die Schachtdeckel vom Brunnenschacht sowie von der Zisterne gesetzt, 



 

Weiterhin wurden die zwei, während dieser Baumaßnahme in Mitleidenschaft gezogene, Drainagen 

neu verlegt. Zudem wurde die für diese Baumaßnahme erstellt Baustraße/Zufahrt zurück gebaut und 

soweit der vorhandene Humus gelangt hat humusiert. 



 

In der KW 24 steht nun die Verlegung der Sportplatzbewässerung an, die von einer Fachfirma mit 

Spezialgeräte durchgeführt wird. Weiterhin wird dabei eine Pumpe mit entsprechender 

Druckerhöhungsanlage in das Pumpenhaus eingebaut.  



Als nächste Arbeiten stehen dann noch die Wiederherstellung der Außenanlage mit Spielplatz sowie 

die künftigen Wasserverteilung und Steuerungsanlage im Pumpenhaus an.  

 

Ein größerer Arbeitseinsatz wird hier sicherlich noch die Wiederherstellung der Biergarteneinfahrt 

auf das Sportgelände geben. Mit der Unterstützung der TVN Mitglieder werden wir aber auch diese 

Aufgabe sicherlich recht bald umsetzen können.   

Die Vereinsleitung 


